

Geschwisterliche Bande

Wie jemand innerhalb von Sekunden zu einem/einer Bruder/Schwester wird

Von abgemeldet

Prolog: Die größte Nervensäge Konohas

»Ich bin müde.«

»Mein Gott, dann schlaf doch endlich! Wozu hab ich dir denn auch das Futonbett geholt?«, stöhnte ich genervt, ohne von meinem Blatt aufzusehen.

»Du sollst mir das Lied der Reisbällchenfamilie vorsingen«, quengelte er, »vorher mach ich kein Auge zu!«

Ich reagierte nicht und versuchte, mich auf mein Bild zu konzentrieren. Es sollte ein Kunstwerk werden. Schließlich war es für einen besonderen Menschen. Einen *ganz* besonderen Menschen.

Plötzlich spürte ich etwas Hartes im Rücken. Autsch. Diesmal war es wohl das Kuschtier mit den großen schwarzen Knopfaugen gewesen.

»Meine Fresse, kannst du nicht mal mit dem Scheiß aufhören?«

»Ohne das Lied der Reisbällchenfamilie komm ich nie ins Land der Träume! Los jetzt!«

Ich drohte ihm mit der Faust. »Ich geb dir gleich Reisbällchenfamilie! Und danach befindest du dich garantiert im Reich der Träume!«

»Ach ja? Ich bin der Erbonkel und der Enkel des dritten Hokage! Mir wirst du auf keinen Fall ein Haar krümmen«, krächte er amüsiert.

Ich erwiderte nichts darauf und die Hand, die meinen Bleistift umfasste, formte sich zur Faust.